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Nº M
,_ ' ÃSoIicito pela segunda vez 0 informação sobre a
O 0 4 18 &

ªinstalação dos aquecedores nas piscinas do Poli :

Esportivo Elba de Padua Lima e a data para a
i volta das aulas de hidroginástica.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe, Shirley Adelina de Oliveira, residente em
nossa cidade, na rua Ãngelo Guido de Gaetani, com SAM aberto com o protocolo de nº 76154-4,
que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo com a nossa cidade, no que se refere a demora no atendimento da solicitação indicada
na ementa.

Através desta Casa de Leis apresentei os requerimentos de nº 2437.
acatado no dia 26 de abril de 2018, e que estou enviando a cópia deste requerimento e os ofícios
encaminhados ao órgão competente e segundo a munícipe o serviço ainda não foi executado,

Solicito, na forma regimentai, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM,
informação sobre a instalação dos aquecedores nas piscinas do Poli Esportivo Elba de Padua
Lima e a data para a volta das aulas de hidroginástica.

Sala das Sessões, 7 de agosto de 2018.
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Oficio 2437 » 2/2018

Ribeirão Preto, 26 de julho de 2018.

Ilmo. Senhor
Ricardo Aguiar
Secretário do Esporte
Rua Camilode Mattos, 627
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe, Shirley Adelina de Oliveira residente
em nossa cidade na rua Ángelo Guido de Gaitanl. que recorreu a esta Casa
de Leis e notadamente & este vereador, relatando a grave situação que
envolve a falta de cuidado do Executivo no que se refere a falta de
informações sobre o não funcionamento dos aquecedores de água instalados
nas piscinas do Poli Esportivo Elba de Padua Lima.

Através desta Casa, apresentei o requerimento de nº 2437,
acatado no dia 26 de abril de 2018, e segundo a munícipe o problema ainda
não foi solucionado, SAM aberto com o protocolo de nº 41841—6.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ore
apresentada. ensejando—lhe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente.
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Ofício 2437 — 1/2018

Ribeirão Preto, 7 de junho de 2018,

timo. Senhor
Ricardo Aguiar
Secretário dos Esportes
Rua Camilo de Matos. 62?
Ribeirão Preto — SP
CEP: 14085-340

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe! Shirley Adelina de Oliveira, residente em
nossa cidade na rua Ángeto Guido de Gaetani, que recorreu a esta Casa de Leis e
notadamente a este vereador. relatando a grave situação que envolve a falta de
cuidado do Executivo no que se refere a demora na execução do serviço de
informações sobre a instatação dos aquecedores da piscina do Ginásio Poliesportivo
Elba de Padua Lima,

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 2437 que foi acatado
no dia 26 de abril de 2018. e segundo a munícipe, até a presente data, o serviço
ainda não foi executado. SAM aberto com protocoto de nº 41841—6.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—Ihe meus cordiais cumprimentos,

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador
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Nº EMENTA:

Solicito informaçõles sobre os aquecedores de
,_ água da piscina da Poli Esportivo Elba de PáduaU 0 2 4 3 7 Lima onde acontecem as aulas de hidroginásticaatualmente suspensas.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Shirley Adelina de Oliveira, residente em nossacidade, na rua Ãngeio Guido de Gaitani, com SAM aberto com o protocolo de nº 41841—6, querecorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivocom a nossa cidade, no que se refere a solicitação indicada na ementa,

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demaismembros desta Casa,dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8”: b, parágrafos2ª e 3º da LOM.informaçõies sobre os aquecedores de água da piscina da Poli Esportivo Elba de Pádua Limaonde acontecemas aulas de hidroginástica atualmente suspensas.

Sala das Sessões, 26 de abril de 2018.

Jean Corauci
Vereador


